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Exm.Q Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

C\Secretári~a Mesa

A SEBRA- Indústriade Mobiliário,SAé umaempresaespecializadana produçãodemobiliárioemkit.

Existehá maisde 20 anose empreganestemomentocercade250trabalhadoresnasduasunidades

fabrissituadasemAlbergaria-a-Velhae emOvar.

Contratodasasexpectativasdaquelesquetantoderama ganharà empresaao longode décadas,na

esmagadoramaioriaa trocodesaláriosdemiséria,a empresaaindanãopagouossaláriosdeDezembro

aostrabalhadoresda unidadede Ovar,e continuacomsaláriosematrasona fábricade Albergaria-a-

Velha.Depoisde sucessivaspromessasnãocumpridas,os 39 trabalhadoresda fábricade Ovarnão

tiveramoutraopçãosenãosuspenderemos seuscontratosdetrabalhopornãopagamentopontualda

retribuição,recorrendoaosubsídiodedesempregoparapoderemsobreviver.

Sucedeque a empresapediua insolvênciae os trabalhadoresvêem-seagoraconfrontadoscom a

possibilidadededesempregoedenãopagamentodosmontantesa quetêmdireito.

A toda esta situaçãonão seráalheiaa recenteinstalaçãoem Portugalda multinacionalIKEAque

beneficiouatravésdo novoPRIME(Programade Incentivosà Modernizaçãoda Economia)de largos

milhõesdeajudasdirectaseindirectas.

Ao abrigododispostonaalínead) doArtigo15()Q daConstituiçãoda RepúblicaPortuguesae em aplicação

da alíl1ead),do n.Q1 do artigo4Qdo RegimentodaAssembleiada República,solicitoaoMinistérioda

Economiae daInovaçãoosseguintesesclarecimentos:
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- Quepensao Governofazerperanteestasituaçãoemquepoderãoestaremcausamuitascentenasde

postosde trabalhonestaempresamas igualmentena globalidadedestesegmentoespecíficode

mobiliário?

-Existemparaestasituaçãoemconcretoalgumasmedidascompensatóriasvisandocorrigirumasituação

totalmenteinjustaem que se privilegiauma multinacionalem detrimentode todo um sectore

particularmentede uma empresaque detémaindaumamarcaprestigiadaque importadefendere

salvaguardar?

Paláciode S. Bento,11de Marçode 2009
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